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2021/18
Em dezenove de maio de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas e

trinta minutos, realizou-se reunião extraordinária não presencial do Conselho
de Administração do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE:
5330000063-8), secretariada no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B,
Torre Sul, 15º andar, Asa Norte, Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência
da Sra. Iêda Aparecida de Moura Cagni e com a participação dos conselheiros
Aramis Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro,
Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery
Rodrigues Júnior e Walter Eustáquio Ribeiro. O Conselho de Administração
(CA): ADEQUAÇÕES ORGANIZACIONAIS NA MACROESTRUTURA DO BB -
CISÃO DA VICE-PRESIDÊNCIA DE AGRONEGÓCIOS E GOVERNO (VIPAG)
– aprovou a nova macroestrutura do BB, com cisão da atual Vipag em duas
Vice-presidências, uma com foco nos assuntos de governo e sustentabilidade
e outra com atuação específica no agronegócio. Nada mais havendo a tratar, a
Sra. Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, (Ass. Rodrigo Nunes
Gurgel), Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai
assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura Cagni, Aramis
Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo
Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues Júnior
e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO
LIVRO 30, PÁGINAS 122A 123. IêdaAparecida de Moura Cagni - Presidente do
Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 04/08/2021 sob o número 1716481 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Dezenove
de Maio de Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

2021/17
Em quatorze de maio de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, realizou-se

reunião extraordinária não presencial do Conselho de Administração do Banco
do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8), secretariada
no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar, Asa Norte
- Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda Aparecida de Moura
Cagni e com a participação dos conselheiros Aramis Sá de Andrade, Débora
Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima,
Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues Júnior e Walter Eustáquio Ribeiro. O
Conselho de Administração (CA): 1. ELEIÇÃO DE MEMBRO PARA DIRETORIA
EXECUTIVA – elegeu como membro da Diretoria Executiva do BB, para completar
o mandato 2019-2021, a Sra. Ana Paula Teixeira de Sousa, em razão da renúncia
do Sr. Carlos Renato Bonetti com efeitos a partir de 17.05.2021, a seguir qualificada,
em consonância com o art. 21, inciso X, do Estatuto Social do Banco do Brasil,
esclarecido que a eleita atende às exigências legais e estatutárias: Vice-presidente
de Controles Internos e Gestão de Riscos: Ana Paula Teixeira de Sousa,,,,
brasileira, nascida em 02.09.1970, divorciada, bancária, inscrita no CPF/MF sob o
nº 536.875.581-34, portadora da Carteira de Identidade nº 1200819, expedida em
28.06.1988, pela Secretaria de Segurança Pública do Distrito Federal. Endereço:
SAUN, Quadra 5, Lote B, Edifício Banco do Brasil, Torre Norte, 16° andar,Asa Norte,
CEP 70040-912 - Brasília (DF); 2. ELEIÇÃO DE MEMBRO PARA DIRETORIA
EXECUTIVA – elegeu como membro da Diretoria Executiva do BB, para completar
o mandato 2019-2021, o Sr. João Carlos de Nobrega Pecego, em razão da renúncia
do Sr. Bernardo de Azevedo Silva Rothe com efeitos a partir de 17.05.2021, a
seguir qualificado, em consonância com o art. 21, inciso X, do Estatuto Social do
Banco do Brasil, esclarecido que o eleito atende às exigências legais e estatutárias:
Vice-presidente de Negócios de Atacado: João Carlos de Nobrega Pecego,,,,
brasileiro, nascido em 12.03.1964, casado sob o regime de comunhão parcial de
bens, bancário, inscrito noCPF/MF sob o nº 052.263.938-06, portador daCarteira de
Identidade nº 12471966-1, expedida em 08.09.2005, pela Secretaria de Segurança
Pública do Estado de São Paulo. Endereço: SAUN, Quadra 5, Lote B, Edifício
Banco do Brasil, Torre Norte, 16° andar, Asa Norte, CEP 70040-912 - Brasília (DF);
3. ELEIÇÃO DE MEMBRO PARA O COMITÊ DE PESSOAS, REMUNERAÇÃO E
ELEGIBILIDADE (COREM) – elegeu, nos termos do art.21, XVI, do Estatuto Social,
como membro escolhido a critério do Conselho de Administração (art.3º, §1° III, do
Regimento Interno do Corem), considerando a renúncia do Sr. Mauro Ribeiro Neto
em 30.04.2021, o Sr. Ênio Mathias Ferreira, a seguir qualificado, para compor o
Comitê de Pessoas, Remuneração e Elegibilidade (Corem), mandato 2021/2023,
esclarecido que o eleito atende às exigências legais e estatutárias e que, conforme
art. 34, §8º, do Estatuto Social, será investido em seu cargo independentemente
da assinatura do termo de posse, desde a data da respectiva eleição. Ênio
Mathias Ferreira, brasileiro, casado sob o regime de comunhão universal de bens,
inscrito no CPF/MF sob o nº 725.078.106-53, portador da Carteira de Identidade
nº 1309413, expedida em 23.04.2009 pela Secretaria de Segurança Pública do
Distrito Federal. Endereço: SAUN, Quadra 5, Lote B, Edifício Banco do Brasil, Torre
Norte, 16° andar, Asa Norte, CEP 70040-912 - Brasília (DF); Nada mais havendo
a tratar, a Sra. Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, (Ass. Luísa
de Abreu Martino Rondon), Secretária, mandei lavrar esta ata que, lida e achada
conforme, vai assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura Cagni,
Aramis Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro,
Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues
Júnior e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA
DO LIVRO 30, PÁGINAS 119 A 121. Iêda Aparecida de Moura Cagni - Presidente
do Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 06/08/2021 sob o número 1717258 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Quatorze
de Maio de Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

ARIOSTO ANTUNES CULAU – CPF. 579.835.000-25.
DECLARAM, nos termos do art. 21, inciso II, da Circular nº 3.433, de 3 de
fevereiro de 2009, sua intenção de exercer cargos de administração na BB
Administradora de Consórcios S.A., CNPJ 06.043.050/0001-32.
ESCLARECEM que eventuais objeções à presente declaração, acompanhadas
da documentação comprobatória, devem ser apresentadas diretamente ao
Banco Central do Brasil, por meio do Protocolo Digital, na forma especificada
abaixo, no prazo de quinze dias contados da divulgação, por aquela Autarquia,
de comunicado público acerca desta, observado que os declarantes podem, na
forma da legislação em vigor, ter direito a vistas do processo respectivo.
Protocolo Digital (disponível na página do Banco Central do Brasil na internet)
Selecionar, no campo “Assunto”:Autorizações e Licenciamentos para Instituições
Supervisionadas e para Integrantes do SPB
Selecionar, no campo “Destino”: o componente do Departamento deOrganização
do Sistema Financeiro – Deorf mencionado abaixo

BANCO CENTRAL DO BRASIL
Departamento de Organização do Sistema Financeiro – Deorf/GTCUR

Brasília, 08 de setembro de 2021
Ariosto Antunes Culau

DECLARAÇÃO DE PROPÓSITO

Flory Machado Sobrinho, 77 anos
OBITUÁRIO/Ortopedistamorreu vítimadeumcâncer. Em1968, ele chegouaBrasília e participouda formaçãodediversosmédicos

» PEDRO MARRA

C onhecido comoo“Cien-
tista dos joelhos”, omédi-
co ortopedista FloryMa-
chado Sobrinhomorreu

aos 77 anos, vítimadeum linfoma
nãoHodgkin (câncer que atinge o
sangue), ontem. Gaúcho de Tu-
panciretã (RS), ele morava em
Brasília desde 1968.Dois anos de-
poisde suachegada, estava inscri-
to noConselhoRegional deMedi-
cina do Distrito Federal (CRM-
DF). Umdos filhos, o tambémor-
topedista JulianMachado,46,des-
taca que o pai participou da for-
mação demuitosmédicos, como
estudantes da Universidade de
Brasília (UnB), onde ele era pro-

fessor-assistente. “Ele (Flory) tra-
balhou pormuitos anos noHUB
(Hospital Universitário de Brasí-
lia), e,mais de 40 anos, comopre-
ceptor da residência médica no
HospitaldeBase.Foiprofessorpa-
ra várias gerações de ortopedistas
deBrasília”, orgulha-se.
Em 2011, passou a atuar em

uma clínica particular na Asa Sul,
onde atendia gratuitamente pes-
soas semcondições de pagar pelo
tratamentomédico e não conse-
guiam vaga noHospital de Base.
Flory foimédico esportivo do ex-
tintoclubede futeboldacapital fe-
deral Ceub.Nadécadade 1980, foi
presidente da Regional doDF da
SociedadeBrasileira deOrtopedia
eTraumatologia (SBOT) e foi vice-

presidentedaSBOTnacional.
Julian recorda-se de um jantar

que participou junto ao pai, após
um jogo amistoso entre as sele-
ções demasters de Brasília e do
Brasil, em1990, no antigo estádio
ManéGarrincha.“Ele jogou apar-
tida, e oRivelino, oGérson, oCar-
losAlbertoTorreseoZiconoscon-
vidaram para um jantar em um
hotel onde eles estavamhospeda-
dos, emBrasília. Issomostra como
ele era querido”, revela JulianMa-
chado.Os visitantes vencerampor
1x0—goldeZico.
O velório e sepultamento de

Flory Machado ocorreu à tarde,
noCemitérioCampodaEsperan-
ça da Asa Sul. Além de Julian, o
ortopedista deixa a filha Bianca
Machado, 42, queé farmacêutica,
e cinconetos
Administradoradaclínicaonde

Flory atuava desde 2011, Iza Fran-
ça, 47, comenta que a relação do
médicocomospacientes eos fun-
cionários era demuito carinho.“O
Dr.Floryeraumadaspessoasmais

humanasqueeuconheci,maisca-
ridosas, amigas e preocupadas
comopróximo. A gente brincava
que ele não precisavamais aten-
der (as pessoas), e ele falava como
sotaque gaúchodizendo‘nãopos-
sodeixarosmeusdoentes’.Amaio-
ria dos pacientes que ele atendia
eraporcortesia”, afirma.

Gaúcho, Flory trabalhou pormais
de 40 anos noHospital de Base

Arquivo Pessoal

Setor produtivo
quer ferrovia
passando pelo DF
Emmeio ao Setembro Ferroviário, promovidopelo

governo federal, o setor produtivo doDF clamapela
inclusão da capital na expansãodamalha nopaís. As
obras da Ferrovia de IntegraçãoCentro-Oeste (Fico)
começamamanhã.Oministro da Infraestrutura,Tarcísio
Gomes de Freitas, participa da solenidade, que tem
presença prevista dopresidente Bolsonaronomunicípio
goianodeMaraRosa. Serão investidos R$ 2,7 bilhões na
implantação de 383 quilômetros de novos trilhos, entre
MaraRosa e ÁguaBoa (MT), interligando oVale do

Araguaia à FerroviaNorte-Sul, favorecendoo escoamento
da safra agrícola da região aos portos de Santos (SP), Itaqui
(MA) e, no futuro, Ilhéus (BA).

Ligação estratégica
“A integração do território nacional

pela via ferroviária é imprescindível para a
nossa logística de cargas e transporte de
passageiros. Defendemos a ligação
ferroviária entre Brasília/ Luziânia/
Goiânia, que é de suma importância para
nossoDesenvolvimento Econômico
Estratégico”, destaca Leonardo de Ávila,
presidente do Codese-DF.

Baratear o escoamento de produtos
“Nemque seja numa segunda fase,mas oDF

deve ser inserido nesse projeto, para
diminuirmos os valores de frete. Nós temos hoje
umcombustível que está numvalor altíssimo.
Coma opção de ferrovia, nossos produtos têm
condições de competir comos estados já
contemplados. Então, isso será uma relevância
muito grande para oDF”, argumenta o
presidente da FecomércioDF, José Aparecido.

Trecho Brasília—Anápolis
“O alto custo logístico que o

Brasil impõe hoje às empresas é um
fator que reduz a competitividade
do produto nacional. NoDF, o setor
aguarda com ansiedade a
construção de um trecho de trilhos
de Brasília a Anápolis, criando
conexão direta da capital à Ferrovia
Norte-Sul”, apontou Jamal Jorge
Bittar, presidente da Fibra DF.

Impulsionarmercado atacadista
“Brasília temuma localização privilegiada, é o centro do país. Isso nos transforma emumgrande potencial de

sermos os distribuidores para abastecermos o país. E a distribuição por ferrovia vai baratear o custo da logística, que,
somado à nossa posição geográfica privilegiada, impulsionará o nossomercado atacadista”, afirmaValdir Oliveira,
superintendente do Sebrae DF.

Possível expansão
Oprojeto inicial não prevê

a capital federal no trajeto,
mas expansões não são
descartadas peloMinfra. Foi
criado instrumento da
autorização ferroviária para
iniciativa privada, além de
apresentado umpedido para
expandir até Lucas do Rio
Verde (MT).

Parecer técnico
paraArthurLira

Lideranças do setor
atacadista reuniram-se ontem
como presidente da Câmara
dos Deputados, Arthur Lira,
para entregar pessoalmente um
parecer técnico sobre o Projeto
de Lei 05/21, que está na casa
para ser votado emplenário. Ele
prorroga benefícios fiscais para
o comércio pormais 15 anos.
“Estamos otimistas que o
documento sensibilize os
parlamentares para a urgência
do assunto”, disse o presidente
do Sindiatacadista/DF,
Lysipo Gomide.

Aprovadomais
orçamento para o FAC

A Câmara Legislativa aprovou projeto
do GDF que abre crédito suplementar à
Lei Orçamentária Anual no valor de R$
91,6 milhões para o Fundo de Apoio à
Cultura (FAC). “Estamos dando prioridade
à periferia e agentes culturais que nunca
tiveram acesso a recursos do Fundo. Nas
próximas horas, vamos divulgar as linhas
de financiamento, destacando o
audiovisual (cinema), eventos e festivais
que vão promover emprego e renda na
cidade como nunca nesse segmento”, disse
o secretário de Cultura, Bartolomeu
Rodrigues, à coluna.

Recondução à
Junta Comercial
Walid deMelo Pires

Sariedine foi reconduzido
à presidência da Junta
Comercial, Industrial e
Serviços doDistrito
Federal (Jucis/DF). Ele
passou por sabatina na
Câmara Legislativa. Entre
os avanços, destacou que
os serviços se tornaram
100%digitais.

Ricardo Botelho/Divulgação

Moacir Evangelista/Sistema Fibra

Raphael Carmona/Fecomercio-DF

Tiago Loei/Divulgação

Ricardo Botelho/Divulgação

Victor Hugo Pessoa/FIBRA

Chefs da cidade unidos pelo pirarucu
Cinquenta casas de Brasília participam, até 26 de

setembro, do Festival Gosto da Amazônia, com
realização do Sindhobar e doMundoMesa. O público
está tendo a oportunidade de experimentar asmais
diversas receitas preparadas como pirarucu selvagem
demanejo, omaior peixe de escamas de água doce do
mundo. A ideia é incentivar o consumo, cada vezmais
valorizado na gastronomia, além de gerar renda para
as comunidades ribeirinhas e indígenas que
contribuempara a conservação demais de 11milhões
de hectares da Amazônia. A programação pode ser
conferida pelo link:
https://gostodaamazonia.com.br/festival/.


